Liebe Mitglieder und Freunde unseres Vereins,

nach den großen Ferien ein Rückblick auf unsere Aktivitäten vor den Ferien hier im Lande:

München: Zu unserer Mitgliederversammlung am 14. Juli haben wir die madagassischen Musiker Olombelo Ricky und seinen Sohn Tanjona Miaro eingeladen. Im Anschluss an die Versammlung gaben sie ein Konzert mit einer Einführung in die madagassische Musik- und Musikinstrumentenkultur im Kunstraum Wild.

Am Abend zuvor begeisterten beide viele junge Madagassinnen, die zu ihrem Auftritt zu unserem Madagaskarabend in den Richelbräu gekommen waren. Wir danken Günther und Sabine Baumann, dass sie uns diese Veranstaltung in ihrer Kulturwerkstatt ermöglicht haben.

Am Dienstag, den 16. September, gab es dann mit Ricky und Tanjona einen tollen Percussion-Workshop in der Rainer-Werner-Fassbinder-Fachoberschule. Schüler dieser Schule unterstützen zusammen mit ihrer Lehrerin Nicole Göttler unser Projekt in Madagaskar.



Weinheim:



Zusammen mit dem Verein creActiv e.V. Weinheim und der Stadt Weinheim haben wir vom 18. bis 21. Juli ein soziokulturelles Programm rund um Madagaskar veranstaltet. Ein Konzert im Schlosshof, Workshops in der Dietrich-Bonhoeffer-Schule und ein Round-Table-Gespräch im Alten Rathaus waren die drei Säulen der Projekt-Tage im Kultursommer Weinheim.

Der Höhepunkt war am Samstag, 20. Juli, ein Open-Air-Konzert im überfüllten Schlosshof von Weinheim. Wir haben hierfür die wichtigsten "World Musiker" der Insel eingeladen. Dama Mahaleo, Olombelo Ricky und Tanjona Miaro spielten dabei zusammen mit namhaften internationalen Künstlern aus dem creActiv-Netzwerk.

Im "Rahmenprogramm" dieses Ereignisses befassen sich Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule mit dem Thema "Madagaskar – die Insel, wo der Pfeffer wächst". Ricky Olombelo gestaltete einen Percussions-Workshop. Die Sozialwissenschaftliche Arbeitsgemeinschaft von creActiv erstellte eine Ausstellung. Eine Technik-Gruppe baute einen Solar-Kocher. Es wurde gemalt, getanzt und madagassisch gekocht.

Zum Abschluss gab es dann am Sonntag, 21. Juli, eine Gesprächsrunde "Madagaskar – Kulturinsel zwischen den Kontinenten" im alten Rathaus von Weinheim. Teilnehmer waren die Geschäftsträgerin der madagassischen Botschaft in Berlin und Madagaskar-Kenner aus Kultur, Wissenschaft und Politik.

Erich Raab